

Plans / Layouts



Caractéristiques générales / Main specifications

Longueur hors tout / *Overall length*
11.95 m

Largeur hors tout (Bau) / *Overall width*
5.63 m

Tirant d'eau minimum / *Minimum draft*
0.94 m

Poids lège / *Light displacement*
9.8 T

Volume eau douce / *Fresh water volume*
2 x 200 L

Volume gasoil / *diesel tank*
2 x 600 L

Motorisation / *Engines*

In-bord / *Inboard*
2x250 / 2x320 / 2x370 hp

Aménagements / *Arrangement*
3 cabines / 2 salles de bain
3 cabins / 2 bathrooms

Architecture navale et design / *Naval architecture and design*
Lasta Yachts Design


AVENTURA
YACHTS

Parc économique de Bizerte - 7050 Menzel Bourguiba - TUNISIE
Tel : 00 216 72 473 347
www.aventura-catamarans.com - Email : commerce@stgi-marine.com

Aventura 38 Sedan




AVENTURA
YACHTS



Quand confort et convivialité rencontrent la beauté...

L' Aventura 38 Sedan est un catamaran à moteur moderne et confortable d' environ de près de 12 m de longueur conçu pour la croisière et les sorties en mer conviviales. Ce modèle fait partie de la gamme Aventura 38 MY ; il a été conçu pour offrir espace, élégance et performance sans flybridge, ce qui lui offre une ligne plus basse, élégante et pratique.

A l'arrière, une large plate-forme immergeable , des bordés rabattables et un grand cockpit faisant face à un salon pouvant accueillir 8 personnes.

A l'avant, un deuxième salon pour 8 personnes vient compléter l'agencement du pont dont la séquence architecturale et spatiale fait de l'Aventura 38 Sedan un bateau très convivial, accueillant et exceptionnel!

A l'intérieur, le flotteur tribord est entièrement dédié au confort du propriétaire avec salle de bain privative et douche séparée. Le flotteur bâbord est aménagé en 2 cabines invités et une salle de bain....

L'Aventura 38 Sedan est disponible en in-bord pouvant aller jusqu'à 2 x 370 ch.

Les sorties en mer et longues navigations hauturières à bord de l'Aventura 38 Sedan seront toujours uniques...

When comfort and conviviality meet beauty...

The Aventura 38 Sedan is a modern and comfortable motor catamaran of nearly 12 meters in length, designed for cruising and enjoyable outings at sea. This model is part of the Aventura 38 MY range; it has been designed to offer space, elegance, and performance without a flybridge, giving it a lower, sleeker, and more practical profile.

At the stern, a large submersible platform, fold-down bulwarks, and a spacious cockpit face a saloon that can accommodate up to 8 people.

At the bow, a second lounge for 8 guests completes the deck layout, whose architectural and spatial flow makes the Aventura 38 Sedan an exceptionally friendly, welcoming, and remarkable boat.

Inside, the starboard hull is entirely dedicated to the owner's comfort, featuring a private bathroom and a separate shower. The port hull is arranged with two guest cabins and a shared bathroom.

The Aventura 38 Sedan is available with inboard engines of up to 2 x 370 hp.

Whether for day trips or long offshore cruising, time spent aboard the Aventura 38 Sedan will always be unique...

